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Não existe diferenciação: “Eu vou ajudar o mais alto cargo 
ou o mais baixo cargo”. Isso não existe, isso é antidemocrático. 
Então, todas as propostas que adentrarem esta Casa, quanto 
à melhoria para qualquer cargo do funcionalismo, de qualquer 
secretaria do Estado, vai ter o meu apoio. Digo, o nosso apoio, 
porque queremos sim, o bem do funcionalismo, ao contrário do 
que esse governo atual tem demonstrado.

Ele tem trabalhado fortemente contra o funcionalismo - 
haja vista o que aconteceu neste início de ano, a mixaria que 
foi dada de reajuste, que é uma vergonha: 4% para a Polícia 
Militar. Isso é vergonhoso, depois de quase quatro anos sem 
reajuste. Não é nem aumento. É um reajuste muito abaixo da 
tabela. A gasolina aumentou. Acho que é a 13ª ou 14ª semana 
que a gasolina vem aumentando. Tudo aumenta neste País, 
menos o salário do funcionário público.

Pois bem, falávamos em “fake news”, nas mentiras. Senho-
res da PEC nº 05, eu fui bombardeado na rede social neste 
começo de ano, “porque o Coronel Telhada apoiou a PEC nº 05, 
que é uma PEC que dá aumento para os deputados” - o que é 
uma grande mentira.

Eu já soube que a pessoa mentirosa que espalhou isso 
é pré-candidato e quer ser deputado conosco, aqui. Já come-
çou mal. Começou mentindo. Na política, não há lugar para 
mais mentiroso. Já chega o que há de bandido preso. Ou nós 
mudamos essa pouca-vergonha, ou vamos continuar com essa 
política porca. Não há lugar para essa pessoa no nosso meio.

Esse cretino começou mentindo, já, falando que nós, depu-
tados que apoiamos a PEC nº 05, só estamos fazendo isso por-
que estamos trabalhando em proveito próprio, por um aumento 
para nós - o que é uma grande mentira. Todos nós sabemos 
que o salário de deputado independe do nosso Executivo e da 
PEC nº 05.

Quero firmar, mais uma vez, que estamos, sim, trabalhando 
pela PEC nº 05. Vamos trabalhar com os demais deputados que 
assinaram e mantêm a assinatura nessa PEC. Aliás, segundo 
promessa do presidente, ela vai entrar em votação logo mais. 
Assim estamos aguardando.

Srs. Deputados, preparem-se todos, porque neste ano 
seremos bombardeados, cada um na sua área, na sua atuação. 
Todos nós seremos bombardeados por mentiras, uma mais 
escabrosa do que a outra. Por quê? Porque essas pessoas não 
têm trabalho a mostrar. Essas pessoas não têm proposta a 
apresentar. O que eles fazem? Denigrem aqueles que estão 
trabalhando.

Então, tenham certeza de que, de minha parte, continuarei 
trabalhando fortemente, pela Segurança, pela população do 
estado de São Paulo, incomodando esses medíocres que não 
sabem o que falam e, quando falam, falam mentira para se 
promover.

Srs. Deputados, tenhamos todos um ano de 2018 com 
muito trabalho e muita atuação, porque é isso o que a popu-
lação paulista espera de todos nós. Vamos trabalhar juntos por 
um Brasil melhor e pela valorização - não se esqueçam - do 
funcionalismo público estadual.

Lembro que, em Brasília, tem-se falado muito sobre Pre-
vidência. É um absurdo. É uma falácia que o governo federal 
criou para arrebentar a vida do trabalhador. Roubou-se de 
todas as formas neste País e agora querem que o trabalhador 
pague a conta, mexendo na tão merecida e esperada aposen-
tadoria do cidadão. Nós somos totalmente contrários a essa 
mudança na Previdência.

Tenham certeza de que, de nossa parte, estaremos traba-
lhando forte e ativamente por todos os cidadãos do estado de 
São Paulo. Como diriam os velhos políticos: tenho dito!

Muito obrigado. (Manifestação nas galerias.)
O SR. PRESIDENTE - MARCO VINHOLI - PSDB - Cumprimen-

to o querido deputado Coronel Telhada pelo pronunciamento.
Tem a palavra o nobre deputado Carlos Giannazi.
O SR. CARLOS GIANNAZI - PSOL - SEM REVISÃO DO ORA-

DOR - Sr. Presidente, Srs. Deputados, Sras. Deputadas, público 
aqui presente, servidores e servidoras, quero inicialmente fazer 
um apelo aos 94 deputados e deputadas.

* * *
- Assume a Presidência o Sr. Doutor Ulysses.
* * *
Vou subir, agora, para o Colégio de Líderes e lá fazer, tam-

bém, um apelo em relação à aprovação imediata do PL nº 788, 
de 2017, projeto que já está na pauta de votação. (Manifesta-
ção nas galerias.) Nós temos aqui um requerimento de urgência 
para que esse projeto seja aprovado. Até porque o concurso 
público realizado para o preenchimento dessas vagas, do PL 
788, vence exatamente no dia 28 de fevereiro. Se o projeto não 
for aprovado, nós vamos ter um caso gravíssimo aqui de impro-
bidade administrativa porque nós aprovamos a realização do 
concurso público para o preenchimento dessas vagas e, agora, a 
Assembleia Legislativa não está aprovando o projeto.

Isso é um absurdo total. Eu me refiro à criação de cargos 
no quadro do Ministério Público, como cargos de analista de 
promotoria e oficial de promotoria. São cargos importantes e 
estratégicos para o funcionamento do Ministério Público esta-
dual. Os servidores que trabalham hoje no Ministério Público 
estão com uma sobrecarga de trabalho. Não se trata de um 
projeto para criar cargos de promotor ou procurador, mas para 
os servidores - esses, sim, são oprimidos, ganham mal e estão 
passando por uma situação muito difícil dentro do Ministério 
Público. São esses servidores que nós estamos defendendo atra-
vés da aprovação desse projeto.

Nós temos aqui hoje a presença do Sindicato dos Servi-
dores do Ministério Público, na pessoa da presidente Jacira, 
com algumas pessoas que foram aprovadas, que estudaram, 
que deram o sangue, que fizeram sacrifícios, deixaram outros 
empregos e outras oportunidades para se dedicarem ao concur-
so. Elas foram aprovadas e, agora, estão sendo golpeadas por 
essa lentidão e essa omissão da Assembleia Legislativa.

Eu quero fazer um apelo à Assembleia Legislativa, aos 94 
deputados, para que nós possamos votar, ainda nesta semana, 
o PL 788/2017. Do contrário, nós estaremos prejudicando várias 
pessoas aprovadas e isso é uma injustiça muito grande. Nós 
também estaremos prejudicando o andamento dos trabalhos do 
Ministério Público, que precisa desses servidores.

Fica aqui o nosso apelo, presidente.
Também quero aproveitar a oportunidade para falar que 

o governo Geraldo Alckmin realizou concursos públicos em 
2013 e 2014, mas não chamou praticamente ninguém. Ele é 
muito bom para realizar concurso, mas é péssimo para fazer a 
chamada.

Tem mais um concurso em uma situação muito grave. Eu 
me refiro ao concurso de analista de tecnologia da Secretaria 
Estadual de Educação. Esse concurso vai vencer em junho, mas 
o governo ainda não chamou nenhum aprovado - eles já foram 
chamados para escolher as vagas, mas, até agora, o governo 
não chamou ninguém.

Para piorar a situação, para substituir o trabalho desses 
analistas, o governo e a Secretaria de Educação contrataram 
a Prodesp para realizar esse serviço, mesmo tendo pessoas já 
aprovadas no concurso. Nós aprovamos o projeto de lei criando 
os cargos e autorizando o concurso, mas, no entanto, o governo 
está afrontando a legislação e o que nós aprovamos e está 
transferindo dinheiro público para empresas - e me parece que 
a Prodesp terceirizou e contratou uma outra empresa. Eu fico 
imaginando o lucro dessas empresas. E nós temos servidores 
aprovados e prontos para assumirem esses cargos.

Sras. Deputadas, Srs. Deputados, esta Presidência, aten-
dendo solicitação da nobre deputada Leci Brandão, convoca V. 
Exas., nos termos do Regimento Interno, para uma sessão sole-
ne, a realizar-se no dia 23 de março de 2018, às 10 horas, com 
a finalidade de entregar a medalha Theodosina Rosário Ribeiro.

Sras. Deputadas, Srs. Deputados, esta Presidência, atenden-
do solicitação do nobre deputado Fernando Capez, convoca V. 
Exas., nos termos do Regimento Interno, para uma sessão sole-
ne, a realizar-se no dia 23 de março de 2018, às 20 horas, com 
a finalidade de comemorar o Dia da Ordem Demolay.

Sras. Deputadas, Srs. Deputados, esta Presidência, aten-
dendo solicitação do nobre deputado Milton Vieira, convoca V. 
Exas., nos termos do Regimento Interno, para uma sessão sole-
ne, a realizar-se no dia 26 de março de 2018, às 20 horas, com 
a finalidade de realizar a outorga do Colar de Honra ao Mérito 
Legislativo do Estado de São Paulo ao engenheiro Antonio José 
Rodrigues Pereira, superintendente do Hospital das Clínicas da 
Faculdade de Medicina do Estado de São Paulo.

Srs. Deputados, Sras. Deputadas, tem a palavra o primeiro 
orador inscrito, nobre deputado José Zico Prado. (Pausa.) Tem a 
palavra o nobre deputado Carlos Neder. (Pausa.) Tem a palavra 
a nobre deputada Leci Brandão.

A SRA. LECI BRANDÃO - PCdoB - SEM REVISÃO DO ORA-
DOR - Excelentíssimo Sr. Presidente, Sras. Deputadas, Srs. Depu-
tados, público que nos assiste, funcionários desta Casa, é a pri-
meira vez que venho a esta tribuna e aproveito para desejar a 
todos um ano novo repleto de paz, muita saúde, prosperidade e 
principalmente muito entendimento, porque precisamos ter isso 
em 2018. É muita notícia ruim, muita violência e precisamos de 
paz, entendimento, respeito recíproco. O deputado Vitor Sapien-
za, que está sempre nos incentivando, muito obrigada por tudo 
que foi feito em 2017.

Sr. Presidente, infelizmente, venho a esta tribuna no pri-
meiro pronunciamento deste ano para falar de uma coisa muito 
ruim, muito triste, que aconteceu no estado da Bahia com uma 
pessoa que é do meu partido, o PCdoB, a secretária do Trabalho, 
Emprego, Renda e Esporte. Ela foi vítima de racismo, praticado 
de uma forma organizada, de uma forma muito ruim. Ela é uma 
moça negra, a Dra. Olívia Santana, e tem um trabalho dentro 
do partido, uma pessoa de muitos anos que sempre teve uma 
responsabilidade muito grande na sua profissão.

Ela foi convidada para participar de um evento de mulheres 
e foi agredida verbalmente por uma pessoa que perguntou para 
ela o que estava fazendo ali, porque o lugar dela era na favela. 
Essa moça realmente foi criada em uma comunidade, mas ela 
é uma secretária de estado. Isso foi parar em uma delegacia, 
foi feito um boletim de ocorrência e sabemos que é uma coisa 
muito ruim quando nesse mesmo recinto estavam pessoas 
portando camisetas pedindo a volta da ditadura militar e que 
tenha acontecido esse tipo de campanha nos lugares em que 
estejam pessoas do Partido Comunista do Brasil.

Isso não podemos aceitar, porque, afinal de contas, isso 
aqui é uma democracia. Eu sou do PCdoB, respeito todas as 
siglas partidárias, respeito todas as pessoas e estou aqui publi-
camente desejando à Olívia Santana que esse caso no estado 
da Bahia, que é um estado que tem uma população negra 
expressiva, não se repita.

Há outra questão para citar aqui. O deputado Vitor Sapien-
za deve ter conhecido o Carlos Alberto Caó de Oliveira, que foi 
o autor da lei em que racismo é crime inafiançável. Ele faleceu 
ontem. Sabemos que ele foi um exemplo a ser seguido por 
todos aqueles que lutam por justiça, igualdade e liberdade.

Também quero aproveitar para cumprimentar algumas 
pessoas que me parecem que são agentes fiscais, que estão aí. 
Admiro muito essa intensa luta que os senhores e as senhoras 
fazem, defendendo os seus direitos. Sabemos que existem 
outras categorias que também merecem ter uma avaliação, 
uma luz e uma visibilidade maior em relação a reconhecimentos 
salariais, enfim. Mas os senhores são permanentes.

Estiveram aqui o ano passado, o tempo inteiro e agora, 
hoje, na primeira sessão que estamos fazendo normalmente. 
Vai ter uma reunião do Colégio de Líderes daqui a pouco. E os 
senhores estão presentes. Parabéns pela força, parabéns pela 
continuidade, parabéns pelo exemplo de luta. Isso são coisas 
que têm que ser reconhecidas.

Quero, também, agradecer à deputada Beth Sahão, que 
está realizando agora, lá no Auditório Franco Montoro, uma 
audiência pública para falar sobre a questão do ECA, porque o 
senador Randolfe Rodrigues está querendo alterar o Estatuto 
da Criança e do Adolescente. Esse estatuto é considerado o 
mais completo do mundo. Do mundo, não é do Brasil não!

Agora estão querendo fazer outra lei, a coisa está acon-
tecendo lá no Senado, e se você conversa com conselheiros 
tutelares, assistentes sociais e psicólogos, eles são contra esse 
projeto que estão querendo colocar lá e que vai enfraquecer, 
inclusive, o ECA. Não podemos ser favoráveis às coisas que vão 
tirar os direitos de crianças e de adolescentes. Do jeito que o 
Brasil está, você ainda tira o direito de quem precisa? Vai ficar 
pior ainda.

Muito obrigada, Sr. Presidente. Deputado Sapienza, muito 
obrigada pelas orientações, sempre. Querido deputado Marco 
Vinholi, prazer em revê-lo.

Muito obrigada, Sr. Presidente.
O SR. PRESIDENTE - CORONEL TELHADA - PSDB - Obrigado, 

Sra. Deputada.
Solicito ao deputado Marco Vinholi que assuma a Presi-

dência.
* * *
- Assume a Presidência o Sr. Marco Vinholi.
* * *
O SR. PRESIDENTE - MARCO VINHOLI - PSDB - Srs. Deputa-

dos, Sras. Deputadas, tem a palavra o nobre deputado Coronel 
Telhada, pelo tempo regimental.

O SR. CORONEL TELHADA - PSDB - Sr. Presidente, Sras. 
Deputadas, Srs. Deputados, funcionários desta Casa, público, 
telespectadores da TV Assembleia, boa tarde.

Em primeiro lugar, quero falar a respeito desse início de 
ano, que é um ano legislativo complicado, tendo em vista que 
teremos eleições nesse ano. Deputado Vitor Sapienza, V. Exa. é 
um homem mais maduro do que eu e nosso professor na políti-
ca, tendo em vista que V. Exa. já exerceu vários cargos políticos.

Corrija-me se eu estiver errado, mas com certeza é um ano 
em que teremos certa dificuldade de trabalhar, até pela presen-
ça dos deputados nesta Casa, porque muitos estarão voltados 
mais para a campanha, apesar de que a campanha só começa 
em agosto. Então, acho que teremos um ano difícil pela frente.

Outra coisa que se torna difícil, e é uma coisa muito atual, 
é a rede social. A rede social, atualmente, ao mesmo tempo em 
que ela informa e que ela traz a velocidade nas novidades, ela 
mente muito. Tendo em vista que hoje é tema... Outro dia guar-
dei uma capa da revista Veja - pena que eu não a trouxe aqui 
- falando sobre o “fake news”, sobre a mentira na internet.

Temos alguns colegas da PEC 05. Se os senhores soubes-
sem... Os senhores sabem que fui o primeiro deputado do PSDB 
a assinar essa PEC, porque sou favorável. Aliás, sou favorável a 
todo e qualquer incentivo ao funcionalismo, do mais alto cargo 
ao mais baixo cargo do funcionalismo: aumento, valorização, é 
para todos os cargos!

13 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Assume a Presidência e reabre a sessão às 16h30min.
14 - ALENCAR SANTANA BRAGA
Pelo art. 82, critica a conduta dos desembargadores 
responsáveis pelo julgamento, em segunda instância, do 
ex-presidente Lula. Afirma que há perseguição política. 
Reitera que Lula deve ser candidato à Presidência da 
República. Acrescenta que mesmo interesse processual 
não é observado quando se trata do governador Geraldo 
Alckmin. Argumenta que a citada autoridade é protegida. 
Defende um processo eleitoral democrático e com 
participação plural.
15 - LUIZ CARLOS GONDIM
Pelo art. 82, saúda as categorias presentes nas 
galerias. Discorre acerca da demissão de maestros de 
fanfarras, levadas a efeito pelo Governo Doria. Comenta 
manifestação popular, realizada sábado, contra a 
majoração da alíquota de IPTU, em Mogi das Cruzes. 
Defende a realização de estudos técnicos que culminem 
com a revisão dos valores estabelecidos. Exibe vídeo sobre 
o protesto. Valoriza a fiscalização realizada pela população 
da referida cidade. Clama por reforma da estação central 
da CPTM do citado município.
16 - ALENCAR SANTANA BRAGA
Para comunicação, endossa o pronunciamento do deputado 
Luiz Carlos Gondim. Reafirma a abusividade da elevação 
da alíquota do IPTU. Valoriza o trabalho do vereador 
Valverde. Informa que o PT obtivera a suspensão, em 
Guarulhos, do aumento da tarifa de passagem de ônibus 
para R$ 4,70.
17 - CAMPOS MACHADO
Pelo art. 82, defende a inclusão da PEC nº 05 na pauta. Faz 
breve relato de diálogo com a Presidência, em torno do 
tema. Acrescenta que se a matéria não for pautada com 
rapidez ela deve perder sua eficácia. Afirma que aguarda 
o estabelecimento de data para a votação. Enaltece o valor 
de compromissos assumidos. Rebate denúncia contra o 
parlamentar Fernando Capez, por pedir a suspensão do 
mandato do deputado. Solicita aos defensores da PEC nº 
05 que mantenham a vigilância e estejam presentes nesta 
Casa, após o Carnaval.
18 - CARLOS GIANNAZI
Pelo art. 82, manifesta apoio à aprovação da PEC nº 5. 
Mostra-se indignado com a não inclusão da proposta 
na pauta estabelecida pela Presidência. Afirma que há 
consenso dos partidos em defesa do tema. Argumenta 
que o Governo do Estado interfere neste Poder Legislativo. 
Defende a aprovação do PL 788/17. Critica o Governo Doria 
pela demissão de professores de bandas de fanfarras da 
Rede Municipal de Ensino. Lembra que o governo estadual 
há um ano extinguira a Banda Sinfônica do Estado. Mostra-
se contrário à candidatura de João Doria para o Governo 
do Estado.
19 - JOSÉ AMÉRICO
Pelo art. 82, reflete acerca de licitação da linha do Metrô 
que abrange São Joaquim até a Freguesia do Ó. Informa 
que já foram gastos 1 bilhão e 600 milhões de reais na 
obra. Acrescenta que o consórcio contemplado anunciara, 
erroneamente, que pretendia vender o direito para empresa 
chinesa. Clama por nova licitação, com a impugnação de 
empresas envolvidas em cartel.
20 - MARCO VINHOLI
Pelo art. 82, comemora a concessão das linhas 5 e 17 
do Metrô. Critica dados apresentados pela oposição, a 
respeito de PPPs - Parcerias Público-Privadas. Enaltece a 
política do Governo do Estado a respeito da mobilidade 
urbana.
21 - BARROS MUNHOZ
Pelo art. 82, informa continuidade na posição de líder 
até o término das atividades de Geraldo Alckmin como 
governador do Estado. Mostra-se surpreso com crítica 
ao Metrô de São Paulo. Afirma que referido transporte é 
modelo. Acrescenta que o governo federal não investe 
no setor. Lembra que a ex-presidente Dilma Rousseff 
prometera mas não cumprira o repasse de 400 milhões de 
reais para obras no Metrô. Manifesta inconformismo com 
ofensa a servidores da Secretaria da Agricultura, via ofício 
assinado pelo secretário-adjunto.

ORDEM DO DIA

22 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Coloca em votação e declara aprovado requerimento, 
do deputado Luiz Fernando T. Ferreira, de constituição 
de comissão de representação, com a finalidade de 
acompanhar a Primeira Reunião de Trabalho da Frente 
Parlamentar Interestadual em Defesa dos Direitos da 
Pessoa com Epilepsia, em Brasília, no dia 19/02. Coloca 
em votação e declara aprovados requerimentos para a 
não realização de sessões nos dias 12, 13 e 14/02, e no dia 
01/03, respectivamente.
23 - BARROS MUNHOZ
Solicita o levantamento da sessão, por acordo de 
lideranças.
24 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Defere o pedido. Convoca os Srs. Deputados para a sessão 
ordinária do dia 07/02, à hora regimental, com Ordem do 
Dia. Levanta a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Coronel 

Telhada.
* * *
O SR. PRESIDENTE - CORONEL TELHADA - PSDB - Havendo 

número legal, declaro aberta a sessão. Sob a proteção de Deus, 
iniciamos os nossos trabalhos.

Com base nos termos do Regimento Interno, e com a 
aquiescência dos líderes de bancadas presentes em plenário, 
está dispensada a leitura da Ata.

Convido a Sra. Deputada Leci Brandão para, como 1ª Secre-
tária “ad hoc”, proceder à leitura da matéria do Expediente.

A SRA. 1ª SECRETÁRIA - LECI BRANDÃO - PCdoB - Procede 
à leitura da matéria do Expediente, publicada separadamente 
da sessão.

* * *
- Passa-se ao

PEQUENO EXPEDIENTE

* * *
O SR. PRESIDENTE - CORONEL TELHADA - PSDB - Sras. 

Deputadas, Srs. Deputados, esta Presidência, atendendo soli-
citação dos nobres deputados Vitor Sapienza, Vaz de Lima e 
Orlando Bolçone, convoca V. Exas., nos termos do Regimento 
Interno, para uma sessão solene a realizar-se no dia 2 de março 
de 2018, às 10 horas, com a finalidade de comemorar os 70 
anos de fundação da Associação dos Agentes Fiscais de Rendas 
do Estado de São Paulo, Afresp.

Sras. Deputadas, Srs. Deputados, esta Presidência, atenden-
do solicitação do nobre deputado Carlos Bezerra Jr., convoca 
V. Exas., nos termos do Regimento Interno, para uma sessão 
solene, a realizar-se no dia 05 de março de 2018, às 19 horas 
e 30 minutos, com a finalidade de comemorar os 90 anos da 
Associação Evangélica Beneficente (AEB).

Sras. Deputadas, Srs. Deputados, esta Presidência, aten-
dendo solicitação do nobre deputado Coronel Camilo, convoca 
V. Exas., nos termos do Regimento Interno, para uma sessão 
solene, a realizar-se no dia 19 de março de 2018, às 20 horas, 
com a finalidade de homenagear os Conselhos Comunitários de 
Segurança (Conseg) e o projeto Vizinhança Solidária.
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6 DE FEVEREIRO DE 2018
3ª SESSÃO ORDINÁRIA

Presidentes: CORONEL TELHADA, MARCO VINHOLI,
 DOUTOR ULYSSES e CAUÊ MACRIS
Secretária: LECI BRANDÃO

RESUMO

PEQUENO EXPEDIENTE

1 - CORONEL TELHADA
Assume a Presidência e abre a sessão. Convoca sessões 
solenes a serem realizadas nos dias: 02/03, às 10h, em 
"Comemoração aos 70 anos de fundação da Associação 
dos Agentes Fiscais de Rendas do Estado de São Paulo 
- Afresp", a pedido dos deputados Vitor Sapienza, Vaz 
de Lima e Orlando Bolçone; dia 05/03, às 19h30min, em 
"Comemoração aos 90 anos da Associação Evangélica 
Beneficente - AEB", por solicitação do deputado Carlos 
Bezerra Jr.; dia 19/03, às 20h, em "Homenagem aos 
Conseg´s - Conselhos Comunitários de Segurança e o 
Projeto Vizinhança Solidária", a pedido do deputado 
Coronel Camilo; dia 23/03, às 10h, para a "Entrega da 
Medalha Theodosina Rosário Ribeiro", por solicitação 
da deputada Leci Brandão; dia 23/03, às 20h, em 
"Comemoração do Dia da Ordem Demolay", a pedido 
do deputado Fernando Capez; e dia 26/03, às 20h, para 
"Outorga do Colar de Honra ao Mérito Legislativo do 
Estado de São Paulo ao Engenheiro Antonio José Rodrigues 
Pereira, superintendente do Hospital das Clínicas da 
Faculdade de Medicina do Estado de São Paulo", por 
solicitação do deputado Milton Vieira.
2 - LECI BRANDÃO
Deseja feliz ano novo a todos. Ressalta que atualmente 
precisamos de paz, entendimento e respeito. Discorre 
sobre a agressão verbal sofrida pela secretária de Estado 
da Bahia do Trabalho, Emprego, Renda e Esporte Olívia 
Santana, do PCdoB. Ressalta que no mesmo evento havia 
pessoas com camisetas pedindo a volta da ditadura militar. 
Afirma que respeita todas as siglas partidárias. Menciona 
o falecimento, ontem, de Carlos Alberto Caó de Oliveira, 
autor da lei que tornou crime a discriminação racial. 
Cumprimenta os agentes fiscais presentes nas galerias. 
Parabeniza os mesmos pelo exemplo de luta. Agradece 
a deputada Beth Sahão, pela audiência pública realizada 
nesta Casa para discussão do Estatuto da Criança e do 
Adolescente.
3 - MARCO VINHOLI
Assume a Presidência.
4 - CORONEL TELHADA
Ressalta a dificuldade que teremos em trabalhar este 
ano, em razão da dedicação dos deputados à campanha 
eleitoral. Discorre sobre as "fake news", notícias falsas 
veiculadas nas redes sociais. Informa ter sido o primeiro 
deputado do PSDB a assinar a PEC nº 05. Afirma que 
todas as propostas de melhoria para qualquer cargo do 
funcionalismo terão o seu apoio. Critica o reajuste de 
4% dado à Polícia Militar. Diz ter sido bombardeado nas 
redes sociais em razão do seu apoio à PEC nº 05, que de 
acordo com a pessoa que lançou esta notícia, a proposta 
visa o aumento do salário dos deputados estaduais. 
Combate esta notícia. Repudia a proposta de alteração da 
Previdência.
5 - CARLOS GIANNAZI
Apela aos deputados desta Casa para que aprovem o 
PL 788/17. Informa que o concurso destinado ao 
preenchimento destas vagas vencerá no dia 28/02. Diz 
serem estes cargos importantes para o funcionamento 
do Ministério Público Estadual. Registra a presença do 
Sindicato dos Servidores do Ministério Público, juntamente 
com aprovados no concurso. Discorre sobre o vencimento 
do concurso para Analista de Tecnologia da Secretaria 
Estadual de Educação, que vencerá em junho e nenhum 
aprovado foi chamado até hoje. Esclarece que os 
aprovados foram chamados somente para escolha das 
vagas. Combate a contratação da Prodesp para substituir o 
trabalho destes analistas não chamados para assumirem os 
cargos. Relata ter acionado o Ministério Público Estadual 
e o Tribunal de Contas do Estado para que sejam tomadas 
providências.
6 - DOUTOR ULYSSES
Assume a Presidência.
7 - MARCO VINHOLI
Apela ao governador para que atenda o pleito da 
população de Catanduva para colocar em funcionamento 
o Hospital do Câncer da cidade. Informa a liberação de 
recursos para a construção de 1.248 moradias em São 
Paulo, uma parceria entre os governos estadual, municipal 
e federal. Diz ser São Paulo o único estado que coloca 
recursos próprios na Habitação. Parabeniza o governador 
Geraldo Alckmin e o prefeito João Doria pela parceria nas 
habitações de São Paulo.
8 - VITOR SAPIENZA
Discorre sobre a fixação do teto salarial e dos salários 
de diversos cargos no funcionalismo público e empresas 
privadas.
9 - WELSON GASPARINI
Discorre sobre estudo publicado na Veja de dezembro 
de 2017, informando que o Brasil somente conseguirá 
oferecer água potável e tratamento de esgoto a todos no 
meio do século XXI, 20 anos depois da meta estabelecida. 
Afirma que grande parte da população brasileira não tem 
rede de esgoto e nem água tratada. Diz estar o Brasil na 
112ª posição mundial. Relata que o País gasta cada vez 
menos em Saneamento Básico. Destaca que a erradicação 
deste problema melhoraria a saúde da população, com 
menos gastos em Saúde e menos dois mil óbitos anuais. 
Esclarece que cada mil reais investidos em saneamento 
trariam um retorno de 1.700 reais para a população, o que 
mostra que o investimento vale a pena. Considera uma 
vergonha para o Brasil estarmos nesta situação.
10 - CARLOS GIANNAZI
Registra a presença da Comissão Consultiva Mista do 
Iamspe, que trabalha em defesa da entidade e representa 
os servidores. Informa que o Ministério Público está 
pedindo o afastamento do superintendente do Iamspe e 
deixando os seus bens indisponíveis, além de investigar a 
Qualicorp, em razão de diversas irregularidades no contrato 
entre as entidades. Menciona uma multa milionária de 
400 milhões de reais ao Iamspe. Afirma que o Governo 
não contribui para o funcionamento do mesmo e que os 
serviços do hospital estão sendo terceirizados. Diz que 
uma das grandes lutas da CCM é a aprovação de proposta 
orçamentária na qual o Governo pague sua parte de 
2% por servidor. Pede a apuração rigorosa de todas as 
irregularidades. Esclarece que foi pedida a convocação 
do superintendente do Iamspe e do representante da 
Qualicorp para explicarem todas as acusações e denúncias 
às comissões desta Casa.
11 - CARLOS GIANNAZI
Solicita a suspensão dos trabalhos até as 16 horas e 30 
minutos, por acordo de lideranças.
12 - PRESIDENTE DOUTOR ULYSSES
Defere o pedido e suspende a sessão às 15h19min.


